『第6回元祖芋煮会in 川せせらぎ公園で開催





『すもものしずくちゃんマルシェ





祥の地であることを町内外にPRす きました。そのかいあって、 ミ等への積極的なPR活動を行っ シャツを着用してきたほか、 は7月からオレンジ色のPRポロ でもらおうと毎年開催しているもの るとともに、会場で芋煮会を楽しん このイベントは中山町が芋煮会発 人々が芋煮会や様々なイベントを このイベントの参加者拡大を目指 町職員や町観光協会の関係団体 マスコ 人を超

演奏から始まり、 イベントは玄蕃太鼓振興会の太鼓 町総合スポ

ラブのキッズエアロビ、フラダンス

ヒップホップダンスがオープニング

形花壇を中心にぐるりとテントが張 近所の人や友人同士、 川せせらぎ公園では円

煮』が先着300名に振る舞われ、て始めたとされる芋煮の元祖『芋塔 した船頭達が棒鱈 (鱈の干物)を使っ さらに、初開催の商工会青年部の

部による風呂敷ワ による抽選会、 グラウンドゴルフホ トなど、様々なイ、芋煮会をお題に 商工会女性

おいしそうな匂いがたち込め、 会場には終始歓声が響き、 それぞれの芋煮会を心ゆく 

お立寄りテントも満席が続きま

が並

ミニSL体験乗車のほか

芋煮の元祖「芋棒煮」 やんマルシェ」 シャツなどが販売されました。 300匹のあゆのつかみどり、 捕ったあゆはその場で焼いで食べることもできました。 25.10.15